

La collecte estivale de don du sang prolifique avec 54 volontaires

Cette 3^e collecte de l'année du don du sang s'est déroulée sous le signe du soleil dans un car climatisé pour

le confort optimal des donateurs.

Après le petit questionnaire et la rencontre avec un médecin, Bernard Bouclier en l'occurrence,

les 54 volontaires, dont neuf nouveaux, sont passés entre les mains des trois sympathiques infirmières présentes.



Les salariés de l'entreprise locale Palettes Artois services se sont mobilisés pour effectuer le geste qui sauve.

Des salariés d'une entreprise mobilisés

Satisfaction pour le comité local et son président Pierre Bayart : *« une bonne collecte en seulement un après-midi. Je tiens à remercier les employés de la société Palettes Artois services qui représente à elle seule 20 % des dons. »* Les personnes ayant loupé ce rendez-vous peuvent se renseigner sur www.dondusang.net pour les prochaines collectes sur le secteur. ■

► Le numéro gagnant de la loterie est le 27.